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笔者日前从江苏移动获
悉，为迎接五四青年节，该公

司从4月20日开始推出“诚
信服务、满意 100”青年节专
题系列活动。江苏移动的青
年团员走进大街小巷、车站
码头，开展各类便民服务活
动。同时，在各个营业厅，以
青年员工为主一系列优质活

动也正如火如荼地展开。
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作为优秀服务的典范，江
苏移动各市分公司的 “青年
文明号”团队成员将利用自
己的休息时间，去其他营业、

服务窗口进行暗访，从一个
用户的角度来考量移动公司
提供的服务，找出移动服务
的优势和不足，并将就此开

展服务文化的主题讨论，探
讨提高质量的途径和方法，

以寻求进一步改进服务。各
市分公司还将从营业、服务
窗口中推选“服务之星”，开
设服务专题演讲会，让这些
服务明星将自己的点滴经验
与大家分享，共同提升移动
的服务水平。
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如果你对移动公司的服
务有不同的看法，或是独到
的见解，你尽可以和移动公
司当堂辩论，一争高下。由移
动公司青年员工和江苏移动
用户共同参与的 “‘服务文

化’之我见”辩论赛也即将上
演。每个辩赛队由4人组成，
移动公司青年员工和移动用
户各两名。以服务文化为主

题。在各市分公司开展的基
础上，公司将于 7、8月份组

织一次全省性的 “‘服务文
化’之我见”辩论赛，届时将
由各市分公司选队参赛。
:;<=>#+,?@A

公司“青年志愿者”将走
进车站、码头、学校、社区；就
地开设展位和展台。针对各

种不同的人群提供各项服务，
其中包括：①手机服务方面，
如疑难解答等；②话费理财方
面，如给予合理选择套餐的建
议等；③提升服务方面，如针
对用户对移动的套餐、业务、
服务、活动各个方面的使用感

知度、参与度和满意度进行现
场调查，请用户提合理化意见
和建议。对用户的参与赠予
小礼品，以示感谢。
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“我国每年都要花大批

经费进口民用飞机，进口一
架 A380就相当于 10亿条
牛仔裤的费用！”昂海松表
示，而且今后国内对大飞机
的需求量更大。预计 20年
内，我国需要民用客机
2000～3000架，总金额相当
于2000亿美元。因此，研制
大飞机的经济价值非常高。

但是，现在我国还没有
真正的国产大飞机，目前国
产的民用飞机只有中型飞
机，像目前正在装配的
ARJ21客机也是中型的。
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研制大飞机，有不少技

术难关等着攻克。其中最难
的莫过于大飞机的“心脏”
———发动机。昂海松向记者
解释说，和中小型飞机相比，
大飞机在总体布局、气动等
方面都有很大区别，在研制
中存在很多技术难题。比方

说，大飞机的载重一般都相
当于自身重量的六七倍，有
时甚至达九倍，制造材料很
有讲究。因此，大飞机的材料
一定要尽量轻，而且强度要

非常好。
“但是，难度最大的还

是发动机！”昂海松分析，作
为大飞机的“心脏”，发动机
是一个非常大的独立部件。
这也是现在我国飞机技术、

工艺水平和国外差距最大的
地方，目前，国内还没有适合

民用的发动机。
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在国内，无论是军用飞

机还是民用飞机，南京航空
航天大学都参与其中。在
“歼十”战斗机的研制过程
中，就有很多南航人的身影。
此次，国家确定研制大飞机，
南航的专家们也摩拳擦掌，做
好多方准备。昂海松说，早几

年，南航就开始启动了大飞机
的预研，现在已经具备了几大
优势，比如气动研究、起落架、

复合材料等方面。起落架的研
制最好能和大飞机的研制同
步进行，否则等大飞机研制成
功了，再研制起落架为时已
晚。因此，学校早就开始进行
了起落架的技术研究，还设
有专门的起落架研究中心，

这在国内高校中也是独一无
二的。起落架的效果非常重

要，学校还对此进行了模拟
实验，将起落架从上空落到
地面，看起落架是否 “坚
固”，会不会被震坏。此外，

学校在起落架的收放等方面
也有新技术的诞生。

昂教授还透露，除南航
外，南京地区还有不少研究
所也有可能会参与大飞机的
研制。如中国电子科技集团
公司第14研究所、中国航空

附件研究所等。`a/ bc

defg hij

dka %

!"# $%

&' ()*

&“探月卫星

‘嫦娥一号’，有望在今年
下半年择机发射升空！”昨
天，南京航空航天大学徐波
博士向记者透露，中国月球
探测工程———“嫦娥工程”
即将进入实质性阶段，目
前，“嫦娥一号”的发射工

作已经准备就绪。
徐波告诉记者，“嫦娥

一号”预计在 2007年下半
年发射升空，卫星是采用已
成熟的东方红 3号平台技
术研制的新月球探测卫星
平台，由长3甲火箭在西昌

卫星发射中心发射。运载火
箭将把卫星送入大椭圆地
球同步转移轨道。
“嫦娥一号”卫星从发

射到进入环月工作轨道的
时间为8～9天，预计在轨
运行时间1年以上。徐波表

示，“嫦娥一号”仍面临一
些技术难点，其中远距离测
控与通信问题就是一个很
大的制约，此前，我国卫星
到达的最远距离是地球同
步轨道，约 4万公里，而月
球距地球约 40万公里，对

测控系统来讲是个挑战。
据了解，南京航空航天

大学不少专家都参与了“嫦
娥一号”的很多预研工作。

南航还成立了航天学院，该
学院将从今年起招收本科
生，未来在中国航天事业中，
会有越来越多的南航人发挥
重要作用。
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云逐日，时晴时阴，南京昨天

的天气很奇怪。而从今天开
始，降雨将暂告结束，48小
时内最高气温将上升10℃。

昨天的怪异天气其实是
春雨一贯的表现，在春天里，

整个大气系统都不太稳定，
就好比汽车堵塞在新街口一
样，混乱不堪，哪种系统占上
风，就形成哪种天气，在昨天

下午一点至两点，新街口、鼓
楼等地区，甚至 10分钟就
变一个天气。

省气象台专家介绍，阴
雨天气今天就会结束。省气
象台预计，今明两天晴，48

小时内最高气温将上升
10℃。省气象台观测，昨天
最高气温仅18℃。但昨天下

午雨停后，凉爽的微风、新鲜
的空气，预示着长假第一天

将会是今年春天难得的宜人
天气。省气象台预报，5月1
日多云到晴，偏西风 4－5
级阵风6级，最低温度 13～
14℃，最高温度24～25℃。
5月 2日全市晴，最低温度
14～15℃，最高温度28℃。
5月 3日受低气压的影响，
全市多云转阴有阵雨或雷
雨，最低温度 16～17℃，最
高温度24～25℃。气象专家
说，从天气、气温、湿度各方
面来看，今天都是适合举家
出游的日子，只是风力较大，

市民出门前需关好门窗。随
着云层打开、气温上升，明天
紫外线强度将会比较强，市
民出行时需注意防晒。
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&“找个钟点工

怎么这么难啊？”市民倪小
姐的母亲要在“五一”回老
家，孩子没人带，倪小姐就想
在七天长假里请个钟点工，
帮忙做家务，可是她问了几
家家政公司，都说没有。近两
年来，“保姆荒”一直是社会

关注的话题，另一方面，如何
提高保姆队伍的素质和服务
质量，也是人们关心的。

昨天，南京市总工会宁

工家政服务队邀请了近 10
位家中有保姆的雇主，请他
们为提高保姆服务质量提提
自己的建议。罗艳子女士请
了保姆李阿姨带孩子，她对
李阿姨也很满意，“她带孩子
有一套，孩子的饮食安排也

很合理。”不过她也提出了一
个建议，“如果能对保姆进行

普通话培训就好了！”罗艳子
的建议是有来由的，“我的孩
子现在很小，喜欢模仿，如果
阿姨总是说方言，孩子也会
跟着这么说。”

市总工会援助中心副主

任张尚民表示，他们将用 2
年的时间，打造一批高质量的
家政服务“娘子军”，不仅对
她们进行岗前培训，同时也为

她们免费提供专业技能的培
训，如厨艺、化妆等。对于罗艳

子的建议，张尚民说，由于很
多家政服务员都是从农村来
的，普通话不标准，市总工会

将会有针对性地对一些人员
进行这方面的培训，以满足有
这样需求的雇主。

6789:;<=>?<@ABCDEFGHICD

JKLMINOPQRST

lmfg nop q

!"#$%&

'()*+,-

UVWXYZIP[\]^/_`ab

rs*t u$vwHx %$"

yz{|{|}~��

E0cZdefghiI NjklmOnop

qT ?<@ABr=r<Esr=trsuvwxy

z{|@s}UV~��E0cgYZID�ArO

����I ��nE0cg��Zd����g�

�> f�Is}P[��\]ef�����g��>

!��)�"

�����

dka %

!"# 34

5 367 +' 89

&成

堆的“千代佐田”美味粉调
味品、1000多个包装箱、三
万多件包装袋，还有粉碎
机、打码机、封口机……4

月29日早晨，南京市质监
局江宁分局在江宁泥塘村
查获一家“专业级”造假窝
点。据调查，该窝点生产的
“千代佐田”美味粉调味品
远销山东、安徽、上海、浙江
等地。

4月28日，南京市质监
局江宁分局接到举报：江宁

区有一家调味品生产窝点
专门生产假冒南京佐田食
品有限责任公司的产品。经
过侦查，发现造假窝点在泥

塘村一厂房内。据举报人
称，造假老板朱某住在两公
里外，并且生性多疑，平时
出门都是步行到离住处远
一点的地方打出租车。销售
电话则安排专人接听，遇到
熟悉的人才肯亲自接电话。

4月 29日早晨，执法人员
直扑朱某住处。在厂房里，
执法人员发现了粉碎机、打
码机、封口机，还有加工好

的千代佐田美味粉调味
品、千代佐田美味精油等
产品，以及包装箱、包装袋
及大量原料，整整装了三
大卡车。据了解，这家“三
无” 造假黑窝点生产的产
品销往山东、安徽、上海、
浙江等地。目前，此案正在

进一步处理之中。
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从今天起，凡是南京市新开

工或进行销售的民用建筑，
建设单位应当将所建、所销
售的民用建筑节能实施情
况，在施工现场主要出入口
和销售场所显著位置进行
公示。

这一规定出自南京市

建委发布的 《南京市民用
建筑节能在施工、销售阶段
实行公示的实施意见》，该
意见规定了开发商必须进
行公示的内容，包括“屋面
隔热保温、墙体隔热保温、
外门窗性能、遮阳、暖通、电

气节能以及其他节能措
施”，购房者可以借助公示
内容，对住宅的节能情况有
一个比较清楚的认识。

该规定还要求，建设单
位在建筑工程正式开工后，
在施工现场公示；在领取房
屋销售许可证后，在销售现

场公示，并且“施工现场、
销售场所节能公示不得迟
于楼盘开始销售的时间”。
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